



Erwin Erasim wird neues Mitglied im Vorstand der Erste Bank

Der Aufsichtsrat der Erste Bank der oesterreichischen Sparkassen AG hat in seiner heutigen Sitzung beschlossen, Erwin Erasim zum Mitglied des Vorstandes der Erste Bank zu bestellen. Erasim, Jahrgang 1945, wird am 1. Jänner 2001 die Agenden (Organisation & IT, Zahlungsverkehr und Geschäftsabwicklung) von Peter Ostermann übernehmen, der Ende dieses Jahres aus der Bank ausscheiden wird.

Erwin Erasim, Vater eines Kindes, war zuletzt Vertriebsdirektor für Privat- und Geschäftskunden im Bank Austria Konzern. Zuvor sammelte er umfangreiche Erfahrungen auf den Gebieten EDV-Entwicklung, -Organisation, -Produktion und Zahlungsverkehr in der BAWAG, der Österreichischen Länderbank und der Bank Austria. Parallel dazu war Herr Erasim auch als Geschäftsführer des Spardat Austria Rechenzentrums tätig.